

ZOOM SUR Handicap Amitié Culture

Le devoir de mémoire à portée de tous.

L'association Handicap Amitié Culture, présidée par Josette Kiesermann, a procédé hier soir au lancement du CD audio de "La Nuit", de Élie Wiesel, en partenariat avec le Crif (Conseil Représentatif des Institutions Juives de France) et l'Ose (Œuvre de Secours aux Enfants), sous le haut parrainage du recteur de l'académie d'Aix-Marseille Bernard Beignier. La présentation, dédiée à celui qui fut prix Nobel de la Paix en 1985, était organisée au Conseil régional à Marseille, avec le soutien de son président Christian Estrosi. Cette œuvre rassemble les souvenirs d'Auschwitz de l'auteur. La présentation sous forme de CD vise à offrir aux personnes handicapées une accessibilité à son témoignage. "Qui écoute un témoin le devient à son tour", explique-t-il dans la vidéo projetée au cours de la soirée. Élie Wiesel s'attache tout particulièrement à transmettre ce devoir de mémoire aux jeunes générations. Ainsi, le CD a été présenté dans plusieurs collèges et lycées de Marseille. La réalisation de ce CD audio, fruit de cinq années de travail, est un témoignage bouleversant, auquel la comédienne Guila Clara Kessous, artiste de la paix de l'Unesco en 2012, prête sa voix.



/ PHOTO LP